



しめ縄を手に、満足そうな参加者。

しめ縄作り講習会
『先生、こうでいいですか?』
と聞く声が会場のあちこちから挙がっていました。中には慣れた手つきで一度に2つ作つていく参加者もいて、手順

年も押し迫った12月19日、公民館講堂において公民館出前講座「しめ縄作り講習会」が開かれました。講師には富田区の安藤國男さんをお迎えし、約40人ほどが受講し、例

今年も立派にできました!
ふれあい

しめ縄作り講習会

が解らない参加者に手ほどきをする姿も見られました。
1時間余りの作業で全員何とかしめ縄が完成。初めて参加された方は、『わらが言う事を

第5回 音楽の夕べ

雪でも元気に開催!

数千円はしそうな大きなしめ縄を材料代五百円で作る事が出来ます。来年度も開催を予定しておりますので、皆さん是非ご参加ください。お待ち

晚冬の候、区民の皆々様におかれましては日頃より其々のお立場で公民館活動に対し誠に有難うございました。この紙面をお借りしまして厚く御礼申し上げます。この度お陰さまをもちまして館長の任期二年を無事務める事が出来ました。是もひとえに公民館役員、区會議員の皆様を始め、関係団体の皆様、届出クラブの皆様、区民の皆様方のご協力ご支援の賜物と心より感謝申し上げます。多くの事業を展開していく中で「第56回町内駅伝」に於きましたが1月24日に開催されました。前日に降った雪が残り足元の悪い中でも大勢の方に参加していただきました。今回、区切りの二十連覇を達成する

半成27年度最後の音楽の夕べが1月24日に開催されました。前日に降った雪が残り足元の悪い中でも大勢の方に参加していただきました。次年度からも更なる連覇を期待致します。また、公民館活動は

文化祭は作品数1094点に達し、来場者数は二日間で延べ1028名に達しました。木下区特有の区民文化祭を区民の皆様のご協力で盛大に開催する事が出来ました今後更なる内容の充実を期待しております。また、公民館活動は

「音楽の夕べ」では、区民からの要望もあり、従来夕方の午後二時からの開催として、

七時半からの開催を十一月、

一月の2回の陽の短い期間は

午後二時からの開催として、

参加される方々の増員を試み

てみました。今後も区民の皆

様方の御意見をお聞きしてよ

ります。更に四半世紀を数える

木下公民館の益々の発展と区民

の皆々様のご健

勝とご多幸をお

祝り致しまして

木下公民館の益

あり大変に有

意義で充実した

ものでした。最

後に、木下区、

木下公民館の益

わりを持つ事が

出来る一つの場

であり大変に有

意義で充実した

ものでした。最

後に、木下区、

木下公民館の益

あり大変に有

意義で充実した

ものでした。最

